

あれこれ通信

しぶやとみこの議会報告

No. 21

1997年12月

しぶやとみこの会

埼玉県比企郡嵐山町平沢254-64

TEL 0493-62-7997

FAX 0493-63-1727

変革したい嵐山町議会・向上したい議員資質

地元要望に隠れた利権を、議員が代弁するのは許せません。

9月8日、夜8時、二人組の男に玄関先で、金属棒で、手足をメッタ打ちにされてしまいました。事件から3ヶ月になります。多くの皆さんから、励ましやお見舞いの言葉をいただききました。

ありがとうございました。
この事件を、ポートピアにかかる襲撃ではないと否定することは、むずかしいと思っています。

7月に、吉田地区

区に、ポートピア誘致の問題がおきていることをしりました。この地区は、都市計画法で市街化調整区域であるため、町の積極的な誘致がなければ、むずかしいのです。町長が、反対の意志を表明すれば、ポートピア誘致はできない。町長の反対表明を要望する署名2600名分程を町長に届けられ、町長は、7月28日、ポートピア誘致に反対の表明をおこないました。これで、ポートピアはおしまいでした。ところが、松本美子議員が、紹介議員となつ

て、8月28日に議会に誘致を求める陳情が提出されました。

業者の利権を、地元要望と言う形で、議会に陳情、請願をし、町の姿勢をかえさせよう

というのです。驚きました。

陳情、請願の審査は、所管の委員会でおこなわれます。委員会の定員は、6ないし7名です。この過半数を誘致に向けて説得することは、難しいことではあり

ません。ポートピア誘致を求める陳情、誘致に同意しないことを求める陳情は、産業建設委員会で審議されました。審議の過程で、業者名で資料が提出されたり、不可解な録音データが提出されたり。11月25日、誘致に賛成（秋葉臣穂、吉野桂司議員）2票、誘致に反対（千野良之、三村泰明、新井国太郎議員）3票で、ポートピア誘致は、不採択となりました。今後、特定の業者とむすびついて議会活動をおこなう議員をただしたいと思います。

